

SERVIU realiza capacitación para fortalecer a equipos territoriales de la Provincia de Melipilla en materia habitacional



La jornada reunió a equipos de vivienda municipales de todas las comunas del territorio

• La instancia tuvo como objetivo abordar la oferta programática del servicio en materia de vivienda, jornada encabezada por subdirector de Operaciones Habitacionales de SERVIU Metropolitano, Roberto Araya, y la jefa provincial de Serviu, Mariem Rumie.

Equipo territorial y social de Delegación Presidencial Provincial de Melipilla estuvo presente en importante capacitación organizada por la Oficina Provincial de SERVIU, instancia que tuvo como objetivo abordar la oferta programática del servicio en materia de vivienda, instancia encabezada por subdirector de Operaciones Habitacionales de SERVIU Metropolitano, Roberto Araya, y la jefa provincial de Serviu, Mariem Rumie.

La jornada reunió a equipos de vivienda municipales de todas las comunas del territorio, informándose los números provinciales en materia habitacional, a objeto de establecer un trabajo coordinado y generar alianzas estratégicas para acercar la información sobre programas de arriendo y subsidios a la comunidad, abordándose además temas como fiscalización de viviendas sociales, entre otras materias.

Roberto Araya, subdirector de Operaciones Habitacionales de

SERVIU Metropolitano, señaló que fue una positiva jornada. "Esto forma parte de las actividades que estamos desarrollando en cada una de las provincias de la Región Metropolitana. Nuestro objetivo es poder acercarnos y generar alianzas estratégicas con los gobiernos locales, y con todos los actores que forman parte del territorio y que permiten avanzar en la política habitacional".

En esta línea, precisó que desde el Ministerio de Vivienda, "estamos en pleno plan de emergencia habitacional, por ello nos interesa empujar y dejar la mayor cantidad de soluciones definitivas encausadas y poder seguir avanzando con la cartera de proyectos que quedarán para su desarrollo posterior".

Finalmente, el subdirector de operaciones de SERVIU agregó que "vemos la necesidad de estar más cerca del territorio, y mientras más socios estratégicos tengamos capacitados, vamos a llegar con un mensaje más directo a la población, al ciudadano, a la persona que requiere información y saber cuál es la alternativa más conveniente para buscar una solución habitacional", indicando que este tipo de actividades son favorables para llegar a la comunidad que requiere continuamente conocer sobre este tipo de programas de Gobierno.